

DIALOGO SOBRE EL ATEISMO

A los 20 Años de la Carta Encíclica de Pablo VI «Ecclesiam suam» sobre el diálogo

PORTICO

YO (Jean Guitton)

Pero, ¿en dónde está la igualdad, cuando un creyente dialoga con un ateo? El uno la posee. El otro está desposeído de ella. En tiempos pasados, mis profesores laicos me decían que el filósofo cristiano no podía ser un filósofo verdadero, por cuanto había dejado de buscar, y creía haber hallado ya.

EL (Pablo VI)

Quienes poseen la verdad de la fe quedan, al mismo tiempo, como desposeídos de ella por el tormento de poseerla, día a día, de una manera más pura y profunda. Quienes no la poseen y la buscan de todo corazón, la han encontrado ya, en cierta medida, como dijo vuestro Pascal. Y el espíritu de unos y otros gime, como diría San Pablo.

Creo que esto lo dije al terminar el Concilio, el día 8 de diciembre. Pero era muy tarde, y, además, la ceremonia había durado mucho.

(...)

Entonces, el Santo Padre me dijo: «¿Ha formulado ya todas sus objeciones críticas o debo esperar otras?».

YO

No son críticas, sino explicaciones marginales.